

ABSTRAK

Sylvi Maulida Barus : NIM 5101142014. *Hubungan Minat dan Kesiapan Belajar Siswa Dengan Hasil Belajar Pengolahan Makanan Kontinental Di SMK Negeri 10 Medan.* Skripsi, Medan, Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) Hubungan yang signifikan dan berarti antara minat belajar terhadap hasil belajar pengolahan makanan kontinental di SMK Negeri 10 Medan (2) Hubungan yang signifikan dan berarti antara kesiapan belajar terhadap hasil belajar pengolahan makanan kontinental di SMK Negeri 10 Medan (3) Hubungan yang signifikan dan berarti antara minat belajar dan kesiapan belajar terhadap hasil belajar pengolahan makanan kontinental di SMK Negeri 10 Medan.

Penelitian ini ini penelitian deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa kelas XI Jasa boga yang berjumlah 67 orang siswa dari 2 kelas, dan menggunakan teknik *random sampling* dengan jumlah sampel 34 orang siswa. Data diambil dengan menggunakan metode angket dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) Hubungan minat belajar (X_1) terhadap hasil belajar pengolahan makanan kontinental (Y) di SMK Negeri 10 Medan. diperoleh nilai $r_{hitung} < r_{tabel}$ (0,0726 < 0,339) pada taraf signifikan 5% sehingga korelasi X_1 dan Y adalah tidak berarti dan tidak signifikan; (2) Hubungan kesiapan belajar (X_2) terhadap hasil belajar pengolahan makanan kontinental (Y) di SMK Negeri 10 Medan. diperoleh nilai $r_{hitung} > r_{tabel}$ (0,5289 > 0,339) pada taraf signifikan 5% sehingga korelasi X_2 dan Y adalah berarti dan signifikan ; (3) Hubungan minat belajar (X_1) dan kesiapan belajar (X_2) terhadap hasil belajar pengolahan makanan kontinental (Y) di SMK Negeri 10 Medan. diperoleh nilai $F_{hitung} > F_{tabel}$ (14,875 < 3,32) pada taraf signifikan 5% sehingga korelasi minat belajar (X_1) dan kesiapan belajar (X_2) dengan hasil belajar pengolahan makanan kontinental (Y) di SMK Negeri 10 Medan berarti dan signifikan.

Kata Kunci : Minat, Kesiapan dan Hasil Belajar